



**Federación Insular de Barquillos de Vela Latina**

Calle Los Hibiscos, SN. – Tlf: 928.50.63.23 – Mvl: 660.69.88.04

NIF: G 35-47.33.47

fedainsular@hotmail.com

35.500 – ARRECIFE (LANZAROTE)

Nota de Prensa 250 / 01 de octubre

## **El Graciplus Archipiélago Chinijo toma la delantera en la Liga Insular**

### **El barquillo patroneado por Nete Armas se llevó la victoria en las dos regatas disputadas este domingo**

La costa de Arrecife fue testigo de un emocionante domingo de regatas de vela latina, con la celebración de la tercera y cuarta regata de la Liga Insular de Barquillos de Vela Latina de 5 Metros. Diecinueve embarcaciones se dieron cita en condiciones óptimas para la navegación, aunque los comienzos no estuvieron exentos de incidentes.

La necesidad de pelear por los puntos en una jornada con un mar propicio para ello, con vientos de 8 nudos en la primera regata y poco más de 10 en la segunda, hizo que los nervios de los patrones jugaran una mala pasada al Comité de Regatas. Después de varios intentos de búsqueda de una zona estable para la instalación del campo de regatas, se tuvieron que anular varias salidas debido a los adelantos prematuros de muchas embarcaciones en el inicio de cada una de las mangas.

Finalmente, se pudo dar validez a la primera salida, que formaba parte del Trofeo Marina Lanzarote. La regata comenzó intensamente, con un grupo de escapados que buscaban la victoria, mientras otros luchaban por sumar puntos con el objetivo de clasificarse entre los 12 primeros de la general y colocarse en mejores condiciones para luchar por un lugar en el Campeonato de Canarias. Las prisas, nuevamente, hicieron que hasta tres barquillos tuviera que regresar a la salida para comenzar, con desventaja respecto a sus rivales.

El Archipiélago Chinijo Graciplús de Nete Armas pronto se alzó con la primera posición de la regata, liderando las dos vueltas del recorrido. Le siguió el Biosfera Express La Graciosa de Marcos Enrique Rodríguez, que intentó dar caza sin éxito y se conformó con el segundo lugar. La tercera plaza fue disputada, inicialmente por el Bernasan de Gonzalo Morales, que luego cedió su posición al Fayna Salinas de Janubio de Alfredo Morales tras sufrir una revirada, y finalmente, fue para el Furia II Renault de Estanislao Bethencourt, quien peleó hasta el último momento por mejorar su posición.

Tras una breve parada en tierra para algunos regatistas, llegó el turno del Trofeo Asociación Ángel Díaz. El viento había aumentado ligeramente y las embarcaciones, con las velas desplegadas, enfrentaron más desafíos para controlar la situación. Después de otro comienzo accidentado, el Furia II Renault de Estanislao Bethencourt tomó la delantera, siendo superado por el Archipiélago Chinijo Graciplús tras el paso por las primeras balizas, lo que permitió al último mantener una ventaja cómoda hasta el final. La lucha por el segundo lugar se libró entre el Furia II Renault y el Romerito Líneas Romero de David Martín, quienes mantuvieron sus posiciones durante toda la prueba, con el barquillo de La Graciosa quedando en tercer lugar.



**Federación Insular de Barquillos de Vela Latina**

Calle Los Hibiscos, SN. – Tlf: 928.50.63.23 – Mvl: 660.69.88.04

NIF: G 35-47.33.47

fedainsular@hotmail.com

**35.500 – ARRECIFE (LANZAROTE)**

Después de completar las cuatro primeras regatas, se realizó un descarte de la primera prueba y se actualizó la clasificación general de la competición. Una clasificación en la que el Archipiélago Chinijo Graciplus de Leonardo Armas encabeza la tabla con 5 puntos, seguido por el Biosfera Express La Graciosa de Marcos Enrique Rodríguez y el Furia II Renault de Estanislao Bethencourt, ambos con 7 puntos. En la cuarta y quinta posición se encuentran el Romerito Líneas Romero de David Martín y el Fayna Salinas de Janubio de Alfredo Morales, ambos con 9 puntos, lo que ha dado un giro a la clasificación.

A día de hoy, el Guayre Emolanz Servicios Rincón Granadino de Pedro León, el Federico Pescamar Titerroy de Santiago González, el Tritón Clínica Veterinaria Bari de Cristian Sánchez, el Furia de Matías Garcías, el Playa Dorada EG Interiorismo de Aythami Quintana, el Playa Blanca de Virginia Morales y el Bernasan de Gonzalo Morales estarían clasificados para el Campeonato de Canarias. Sin embargo, la competición aún no ha terminado y equipos como La Graciosa de Andrea Stinga, el Haría de Omar Ramón, el Escuela de Vela de Luis Hernández, el CID Náuticos GDR 2000 de Juan Luis González, el Guatiza de Ángel Delgado, el Deportes Yaiza Código Cero de Bruno Medina, el Crisanti de Andrés Sanginés y el Isla Graciosa de Enrique Toledo lucharán por mejorar sus posiciones en las próximas regatas y estar en el evento regional.

El próximo domingo, a las 11:00 horas de la mañana, se disputarán dos nuevas regatas, la quinta y la sexta del calendario, ambas pertenecientes al Trofeo Ciudad de Arrecife que aumentará la emoción y aclarará qué equipos estarán en la pelea por los objetivos marcados.